

El objetivo es que el Banco de México se mantenga como tal como institución, más que la persona que lo esté liderando: HR Ratings

Entrevista con Fernando Montes de Oca, director general de Fitch Ratings México, en el programa “Imagen Empresarial”, conducido por Rodrigo Pacheco en Imagen Radio

RODRIGO PACHECO: Está conmigo aquí en la cabina y le agradezco mucho a Fernando Montes de Oca, director general de HR Ratings. Por supuesto, saber, ahora hablando de la agencia calificadora o compañía de calificación mexicana, una historia por supuesto interesante por sí misma, pero preguntarte obviamente de la coyuntura, mi estimado Fernando. Primero, antes que nada, gracias por estar aquí. ¿Cómo observas desde la óptica de lo que ustedes hacen este anuncio que se dio el día de ayer?

FERNANDO MONTES DE OCA: Rodrigo, antes que nada, muchas gracias a ti y a tu auditorio por la invitación. Como lo vimos ayer con la salida del doctor Carstens del Banco de México, la verdad es que la institución como tal, Banco de México, es una institución muy reconocido, obviamente el doctor Carstens tiene una reputación que le precede y que obviamente todo mundo tomaremos en cuenta, sin embargo estamos seguros que la institución se mantendrá con las políticas que ha tenido hasta ahora, con un mandato muy claro sobre cuál es su obligación sobre la política monetaria y si bien todos vamos a extrañar al doctor Carstens por su reputación, la institución se va a quedar y esperamos que mantenga su mandato y con todo los argumentos que tiene para seguir trabajando como hasta el día de hoy.

RODRIGO PACHECO: Te preguntaría cuál es la perspectiva que ven con respecto a quién tendría que sustituirlo. Obviamente sé que no es sencillo y no es la tarea de una calificadora hacer respaldo de alguna persona en particular, pero ¿cuál desde tu óptica tendría que ser la característica que tiene que tener el próximo banquero central de México?

FERNANDO MONTES DE OCA: Mira, no nos gustaría entrar por ese camino la verdad, creemos que hay muchas personas dentro del banco y fuera del banco que tienen las capacidades, sin embargo lo más importante es que los mercados de alguna forma se pudieran mantener tranquilos debido a que Banco de México si bien el doctor Carstens tiene un peso importante, es una institución que ha permanecido durante muchos años y que ha hecho muy bien su trabajo previo al doctor Carstens.

Entonces creemos que el objetivo es que el Banco de México se mantenga como tal como institución, más que la persona que lo esté liderando. Obviamente es muy relevante la persona que lo lidera, sin embargo, creemos que hay muchos que tienen la capacidad y que la institución se va a mantener.